

# Vermis Band Lapas Permisan Sambut Kedatangan Tim Sekretariat Kabinet RI

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.INDONESIA1SATU.ID](http://CILACAPSELATAN.INDONESIA1SATU.ID)

Dec 9, 2023 - 05:52



*Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan menerima kunjungan kerja Tim Sekretariat Kabinet bersama dengan Direktorat Jenderal Pemasyarakatan di Pulau Nusakambangan, Kamis (07/12). Dok Humas Vermis 1908*

NUSAKAMBANGAN - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan menerima kunjungan kerja Tim Sekretariat Kabinet bersama dengan Direktorat Jenderal Pemasyarakatan di Pulau Nusakambangan, Kamis

(07/12).

Jajaran Sekertariat Kabinet didampingi oleh Koordinator Wilayah Nusakambangan, Mardi Santoso bersama Kepala Unit Pelaksana Teknis Pemasyarakatan se- Nusakambangan melaksanakan kunjungan kerja dalam rangka kunjungan ke lapas baru. Kunjungan ini dimaksudkan untuk memonitor kesiapan yang ada di Lapas Nirbaya, Gladakan dan Ngaseman.

Setelah melakukan monitoring, kemudian rombongan menuju Lapas Permisan Nusakambangan yang notabene terkenal akan hasil karya Warga binaan.

Dalam kunjungannya ini Kalapas Permisan, Ahmad Hardi menunjukkan dan memaparkan beberapa kegiatan kerja yang ada di Lapas Permisan. Disamping itu pula ditunjukkan karya - karya warga binaan yang telah diakui kualitasnya di kancah luar.

Apresiasi tinggi diberikan oleh Jajaran Sekertariat Kabinet kepada hasil karya warga binaan. "Sangat luar biasa warga binaan di lapas permisan ini. Diluar dari kesalahan yang pernah mereka perbuat, tersimpan bakat-bakat yang luar biasa sehingga bisa menghasilkan karya yang bagus ini."

Dalam kesempatan ini Vermis Band Lapas Permisan juga menghibur tamu yang singgah di Lapas Permisan. Dan tak canggung beberapa rombongan Sekretariat Kabinet melantunkan beberapa lagu dengan diiringi musik oleh personel Vermis Band.

Dengan melantunkan beberapa lagu pop, rock dan dangdut para tamu menikmati sambil berjoged bersama menikmati alunan musik nan merdu yang dibawakan Warga binaan. Kemudian rombongan beranjak keluar Lapas dan mengucapkan terimakasih atas hiburan musik yang disajikan oleh warga binaan yang sangat berbakat di bidang seni musik ini.

Setelah melihat proses produksi dan hasil karya di Galery permisan, Tim dan Rombongan kerja melanjutkan perjalanan ke Pantai Permisan.